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Sunnseitn 
 

Ausrichtung der Sunnseitn:  Gesundheit, Bewusstseinsbildung, Wissens-
vermittlung, Information, Meinungsbildung, ganzheitliches Wohlbefinden, 
Erfahrungsaustausch, Spiritualität und Vorstellen von unterschiedlichsten 
Berufsbildern. 
 

Die Sunnseitn ist in Niederösterreich Nord, St. Pölten, Amstetten, Wien 7. Bez. 
und Linz als Non Profit Zeitung präsent und kostenlos für die Leser erhältlich.  
 

Werbung: Die Unkosten der Sunnseitn (Druck und Verteilung) werden über 
Werbeeinschaltungen, Anzeigen im Veranstaltungskalender wie über die 
Mitgliedsbeiträge… des Vereines gedeckt.  Der Arbeits- und Zeitaufwand sowie 
das Management der Sunnseitn werden ehrenamtlich getätigt.  
 

Berichte: Vereinsmitglieder habe die Möglichkeit, interessante neutrale 
Beiträge/Artikel, Wissenswertes, Informationen zum Wohle Aller (keine 
Werbung, keine www, keine Marken-Namen) auch mit Fotos unentgeltlich zu 
veröffentlichen. Die Autoren wirken ehrenamtlich über ihren Bericht mit und 
haften für das Copyright der zur Verfügung gestellten Daten (Foto, Grafiken, 
Texte).  
 

Wir freuen uns, wenn ihr aktiv mitwirkt bei der Sunnseitn.  
Redaktionsschluss für nächste Ausgabe Nr..27, Jän..bis.April.2021 ist  
So. 06. Dezember.2020 / 12 Uhr,  Erscheindatum Fr. 08. Jänner 2021.  
 

Die Sunnseitn erscheint kostenlos für den Leser in einer Auflage von derzeit 
1800 Stück, dreimal im Jahr. Ihr könnt die Sunnseitn digital lesen und euch als 
Vereinsmitglied anmelden unter http://www.Sunnseitn.info. 

 
Glück, Gesundheit und Frieden wünschen wir unseren LeserInnen 
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Titelbild: Herbert Haase, Amed/Bali, Flamboyant (Poinciana)Baum 2020
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Energietankstelle  
für Ihren Körper 
 

Aktivierung der Selbstheilungskräfte, 
Unterstützung der Regeneration 
 

In unserer jetzigen Zeit vergessen wir im Stress und in Existenz- und Angst-Situationen, 
was unser Körper wirklich braucht, um sich fit und vital zu fühlen. Persönliche 
Verpflichtungen wie Kinderbetreuung und/oder Haushalt, ständige Erreichbarkeit über 
Smartphone und vieles mehr – um mit dem Druck des täglichen Lebens mithalten zu 
können, bleibt für die nötige Erholung oft keine Zeit mehr übrig. Der wohltuende 
Aufenthalt in der Natur der unseren Körper wieder mit positiver Energie auftanken 
würde, wird zugunsten von Alltagsverpflichtungen gestrichen. Wir halten uns täglich in 
Gebäuden auf und sind von den lebensunterstützenden und notwendigen natürlichen 
Frequenzen getrennt. Die Folgen sind Energiemangel und Disharmonien in unserem 
Körper. Auch die energetische Belastung rund um uns wird immer mehr (pathogene 
Störzonen wie Erdstrahlung oder Wasseradern, sowie elektromagnetische Belastungen 
durch Smartphone, Fernseher, Computer und WLAN …) Viele leiden (meist unbewusst) 
unter diesen -Einflüssen.  
Die fernöstliche Medizin lehrt seit tausenden Jahren, dass der physische Körper eines 
Menschen von einem unsichtbaren Energiekörper durchdrungen ist. Diese Sichtweise ist 
auch in der ganzheitlichen Naturheilkunde weit verbreitet. Dieser Energiekörper besteht 
unter anderen aus den Energiezentren (Chakren) und Energieleitbahnen (Meridianen), 
die direkt mit den physischen Organen in Verbindung stehen. Eine Blockade oder 
Schwäche im Energiesystem kann demnach eine Schwäche oder Erkrankung des 
menschlichen Körpers nach sich ziehen.  
Body Cells arbeitet nach dem Vorbild der Schumann Frequenz mit 7,83 Hz. Diese 
Frequenz wurde 1958 erstmals durch den deutschen Physiker Winfried Otto Schumann 
entdeckt., Man hat festgestellt, dass das natürliche Erdmagnetfeld genau auf 7,83 Hz 
schwingt und somit das Leben auf der Erde vor elektromagnetischer Strahlung aus dem 
Kosmos schützt. Diese positiven Auswirkungen der Schumann Frequenz auf den 
Menschen wurde mehrfach belegt. Messungen haben ergeben, dass der menschliche 
Organismus die Schumann Frequenz braucht, weswegen sie als biologisches Normal 
bezeichnet wird. Der amerikanische Neurophysiologe Dr. Andrija Puharisch hat 
festgestellt, dass die Schwingung von 7,83 Hz Wohlbefinden bei Menschen erzeugt, 
auch das menschliche Gehirn schwingt in gesundem Zustand auf 7,83 Hz. Das heißt, es 
befindet sich im gesunden Zustand in natürlicher Resonanz mit der Erde. 
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Energetische Wirkung der Schuhmann-Frequenz:  
Sie können zu tiefer Entspannung finden – kann Schlafprobleme leicht beseitigen – man 
kann mehr Motivation entwickeln – man kann die Ziele leichter erreichen – man kann zu 
mehr Gesundheit gelangen – morgens schnell wach und munter werden – das limbische 
System kann positiv reagieren – die Zirbeldrüse kann aktiviert werden – Erreichung von 
mehr innerer Harmonie und Stärke. 
Die CU 7 „Body Cells“ arbeitet jedoch nicht nur mit der 
Schumann Frequenz, sondern mit einigen weiteren 
positiven Frequenzen, zB der Zirbenholz-Frequenz. Sie 
kann somit ihre ganz persönliche „Energietankstelle“ 
sein. „Body Cells“ versorgt Sie in nur wenigen Minuten 
mit gesundheitsfördernden Frequenzen und wirkt 
ausschließlich energetisch. Ihr Energiekörper wird in 
seine ursprüngliche Schwingung gebracht und ihr 
physischer Körper ganzheitlich gestärkt und vitalisiert. 
Es können somit Ihre eigenen Selbstheilungskräfte 
aktiviert werden. 
Autorin Gertrud Weiss und Jürgen Riegler 
Quelle: Schulungsunterlagen CU 7 INNOTEC  
 

Der Verein VGK (Verein für ganzheitliche Gesundheitsförderung und Kinesiologie) hat 
für seine Vereinsmitglieder und für alle an ganzheitlicher Gesundheitsförderung 
interessierten Menschen (auf Anfrage), diese CU 7 Body Cells „Energietankstelle“ zur 
Verfügung.  
Nähere Informationen dazu bei VGK Obfrau Elfriede KAINZ und VGK Schriftführerin 
Gertrud Weiss. 
 

Für einen jährlichen Mitgliedsbeitrag von € 20,00 bieten wir unseren Mitgliedern 
monatliche kostenlose 
GESUNDHEITSTREFF (ca 8 x im 
Jahr) an, die auch von NICHT-
Mitgliedern gegen einen 
Unkostenbeitrag von Euro 5,-- pro 
Vortrag (wenn nicht anders 
angegeben) besucht werden können. 

 
 
Obfrau: Elfriede Kainz Tel. 02852/83687 
Schriftführerin: Gertrud Weiss Tel. 0676/ 41 55 708 
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Gedanken einer Großmutter 
„Homeschooling“… 
 

Vor Corona war Hausunterricht entweder was für Adelige oder was 
für Alternative, für Regelverweigerer, für jene, die mit einem schie-
fen Blick angesehen wurden.  Jetzt ist alles anders und der Begriff 

„Homeschooling“ bekommt eine völlig neue Bedeutung. Allerdings eine, die ich als 
divergent erlebe. Seit mehreren Jahren unterrichte ich nun schon meine Enkelkinder im 
häuslichen Unterricht. Einfach deshalb, weil wir davon überzeugt sind, so jedem der 
Kinder am besten gerecht zu werden, auf die je eigenen Eigenheiten, Stärken und 
Schwächen eingehen zu können und es so optimal zu fördern. Lehrerin im Hausunter-
richt zu sein ist für mich eine sehr umfassende Aufgabe, die ich durchaus als „Herzens-
angelegenheit“ bezeichnen möchte. Ich investiere viel Zeit und Energie in die Vor- und 
Nachbereitung und frage mich immer und immer wieder, was die wesentlichen Inhalte 
sein sollen, wie ich den Weg zur Erarbeitung anlegen kann, sodass er für alle gut gehbar 
ist und wie die Freude am Lernen und Arbeiten gestärkt wird. Es ist dabei für mich eine 
grundlegende Haltung, dass ich jedes der Kinder als individuelle Persönlichkeit vor 
Augen habe und mir seines jeweiligen Temperamentes bewusst bin. 
Homeschooling 2020/2021… - eine ganz andere Erfahrung… 
Hier wird nun Schulunterricht zum Teil per Video nach Hause übertragen und zum an-
deren Teil durch Arbeitsaufträge abgedeckt. 
Ich unterrichte ja auch in einer staatlichen (höheren) Schule und muss das derzeit eben-
falls in dieser Form machen. Wochenlang habe ich meine Schülerinnen und Schüler nur 
in Webkonferenzen gesehen und ihnen Aufträge zukommen lassen.  
Allerdings: Es ist so leider einfach nicht möglich, jede und jeden einzelnen im Blick zu 
behalten. Ich kann über eine Videokonferenz, bei der ich nicht einmal alle Gesichter 
sehe, nicht auf die unterschiedlichen Persönlichkeiten eingehen. Es wird der Unterricht 
viel mehr zum Vortrag. Die Spontanität, der Humor, persönliche Zwischenbemerkun-
gen, - all das bleibt meist auf der Strecke.  
Viele Eltern sind mit dieser Situation sehr gefordert und werden an ihre Grenzen ge-
bracht. Gerade wenn ihre Kinder noch in die Volksschule gehen, wo das Lernen doch  
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vom persönlichen Austausch lebt und ein grundlegend sozialer Vorgang ist, fürchten sie 
nicht aufholbare Defizite.  
Ich habe schon mehrmals gehört: „Ich verstehe nicht, wie du freiwillig deine 
Enkelkinder daheim unterrichten kannst!“ 
Dazu möchte ich ganz klar feststellen: Bewusst gewählter, gut organisierter 
Hausunterricht ist etwas völlig anderes als Homeschooling 2020/21!  
 

Es ist Not-wendig (im wahren Sinn des Wortes), aus der derzeitigen doch sehr 
herausfordernden Zeit das Beste zu machen. Aus meiner Erfahrung heraus kann ich nur 
dazu ermutigen, diese Krise insofern als Chance zu sehen, als Eltern viel näher bei ihren 
Kindern sind als davor.  
 

Viele sehen zum ersten Mal selbst, wo sich ihr Kind plagt und was ihm leicht fällt. Sie 
haben jetzt die Möglichkeit, ihr Kind etwas zu lehren, es zu begleiten, es zu 
unterstützen, es zu fördern, es zu loben, es zu ermutigen. Natürlich ist das anstrengend. 
Natürlich ist das schwierig. Natürlich kostet das Zeit. 
Aber es ist die bestinvestierte Zeit überhaupt, es lohnt jede Energie und jede 
Anstrengung, denn es lässt Kinder wachsen. 

Herzlichst, MMag. Veronica Maria Schwed MA  
(veronica.schwed@gmx.at, Tel: 0676/4306856)  
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„Wahre Freundschaft soll nicht 
wanken, wenn sie gleich entfernet 
ist,……..“ 
 

das ist ein altes Lied, trifft aber für mich voll zu.     Es 
war so ca. 1970/71, ich war Büro-Lehrmädchen bei 

einer großen Wäschefirma. Damals war es noch üblich, wenn man sehr zart war, dass 
man auf Erholung geschickt wurde. Meine Mama brachte mich zum Bahnhof, auch das 
war ganz normal, und wir trafen all die Mädchen, die mit mir reisten.   Schon in der 
Bahnhofshalle lernte ich Doris kennen. Auch sie war mit ihrer Mama da. Wir saßen im 
gleichen Zugabteil und auch das Zimmer teilten wir uns. Wir machten tolle Ausflüge 
und waren auch bei jedem Spaß dabei. Es war die Zeit der Sommersonnenwende. Am 
Abend wurde auch das Sonnwendfeuer entzündet. Nach altem Brauch fassten wir uns an 
den Händen und sprangen über die Glut. Vorher mussten wir uns etwas wünschen. 
Unser Wunsch war, dass wir IMMER Freundinnen bleiben. Nach den vier Wochen im 
Erholungsheim sahen wir uns jedoch jahre lang nicht mehr. Wir schrieben uns Briefe 
und Karten, so blieben wir in loser Verbindung, wussten eigentlich immer wieder 
voneinander. Wir heirateten, bekamen Kinder, auch so mancher Schicksalsschlag kam 
auf uns zu.  Meinen Mann und mich zog es im Jahr 2000 ins Waldviertel, wo wir uns 
einen alten Vierkanthof kauften. Auch das schrieb ich Doris. Eines schönen Tages, ich 
war grad im Hof mit meinen Blumen beschäftigt, ging die große Hoftüre auf, eine Frau 
schaute vorsichtig herein und fragte: „Hedy ???“ ich blickte erstaunt zum Tor und 
erkannte Doris auf den ersten Blick. Wir umarmten uns, die Freude war riesengroß. Wir 
hatten uns natürlich viel zu erzählen. Und seit diesem Tag besucht mich Doris jedes 
Jahr.  So hat dieses Lied wirklich eine wahre Bedeutung für mich erhalten. So pflegen 
wir jetzt unsere Freundschaft, die seit gut 50 Jahren besteht.            Bis bald Hedy Busch 
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2020 + 2021 – Die große MAYA-REINIGUNG! 
 

Es ist wieder mal Zeit Euch überblicksmäßig ins Bild zu setzen, denn 

es gibt spannende Zusammenhänge die bereits positiv unseren Alltag 

prägen! Spürt Euch hinein wie perfekt alles nach Plan läuft, also nicht 

zu-fällig oder hoffnungslos. 

1) Wir befinden uns seit 07/2019-2032 im WEISSEN MAGIER-ZYKLUS (= derzeit 

noch als Autoritätskonflikte, Korruption, Kontrolle, Machtspiele, Härte aktiv) 

2) 07/2020-21 Mayajahr BLAUER STURM 2/WEISSE SPIEGEL-WELLE (= 

rasante Richtungsänderungen, tiefe Umwälzungen mit Fokus auf Wahrheit + Klarheit) 

3) Das gregor. Jahr 2021 läuft zusätzlich unter WEISSER SPIEGEL 5/WEISSE 

MAGIER-WELLE! (= extrem exakte Wahrheitssuche, Manipulations-Widerstand, 

Transparenz-Druck, Überwachung durch Opposition, Logik versus Gehirnwäsche) 

4) Ab 07/21-22 Mayajahr GELBER SAMEN 3/WEISSE WIND-WELLE (= 

Lebensfreude, Inspiration & Orientierung, Verbots-Desinteresse, Lebendigkeit) 
 

Na, ganz schön was los, nicht? ;-)) Jedes einzelne Wort wurde von mir gezielt gewählt!  

Es zeigt sich, dass die WAHRHEITSSUCHE zumindest bis Ende Juli 2021 das zentrale 

Thema ist. Jetzt wird täglich aufgedeckt, in Frage gestellt, gestoppt, untersucht, neu 

bewertet. Das leitet den Pandemie-Druck nun fairerweise auf Behörden, Regierungen, 

starre Systeme & Arznei-Firmen weiter. Während wir nach 1 Jahr Schockstarre, durch 

den Gewöhnungseffekt wieder still und wachsam in unsere Mitte finden, hat sich das 

(Zeit)-Rad vorwärts gedreht und die Chaos-Verursacher ernten was sie gesät haben. In 

ihrer Haut möchte ich jetzt nicht stecken. Bei uns kehrt der Frühling ein, praktische 

Kreativität, Ideenreichtum, Offenheit, uvm. Wir lernen trotz anhaltender 

Einschüchterungsversuche unser Leben wieder zu genießen, finanziellen Schaden selbst 

zu reparieren, sich laufend wertvoll zu informieren, möglichst große Bögen um Kontakte 

mit dem „System“ zu machen. Statt dem Warten auf Normalität kehren wir schrittweise 

zur Normalität zurück. Aber war das nicht immer so? Denken wir 

nur an die Nachkriegsgeneration, wie kreativ sie mit dem Wenigen 

umgegangen sind, um Lebensqualität zu zaubern. Das Leben kann 

man nicht stoppen, egal wie clever die dunkle Macht glaubt zu 

sein. Vor allem wenn sich niemand mehr dafür interessiert, weil er 

mit Positivem beschäftigt ist, ist weder Krieg noch Zerstörung 

nachhaltig möglich! 
 

Ich wünsche Euch Vertrauen in die Zeitqualität und das Leben! Eure KAMIRA 

KAMIRA Eveline Berger - 0699/1262 01 96 – www.lichtkraft.com  
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Nun reden die echten Kornkreismacher mit uns! 
 

In den 90er Jahren hat Jay Goldner die Feldzeichen noch im stillen Kämmerlein studiert. 

10 Jahre später war er sicher genug, mit einem echten Paraphänomen nach außen gehen 

zu können - die Schummeleien waren damals noch wenige. 20 Jahre lang hat er dann 

intensiv pro Kornkreise in der Gesellschaft gewirkt: Jay veranstaltete hunderte Vorträge, 

organisierte riesige Ausstellungen (u.a. in Däniken’s Mysterypark) und baute mit 

Forscherkollege Günther Schermann Webseiten auf. Zusammen gaben sie dutzende 

Seminare, traten auf vielerlei Konferenzen im In- und Ausland auf und dekodierten 

hunderte Piktogramme mit den Mitteln der Hl. Geometrie.  

Beide Forscher, die sich 2002 vor Ort in England kennenlernten, waren so vom 

Korngeschehen fasziniert, dass sie via Internet sogar einen globalen telepathischen 

Kontaktversuch mit den vermuteten ausserirdischen Zeichen-setzern veranstalteten. 

Trotz Veräppelung durch die Presse, war die gedankliche Kontaktnahme zumindest zur 

Hälfte erfolgreich: Seitdem gelang die Dekodierung der mathematisch-geometrisch-

cerealen Gebilde nämlich viel besser als zuvor - dank der mentalen Einflüsterungen 

einiger der die kos-mische Land Art inszenierenden feinstofflichen Wesen. 

In den 2000er-Jahren nahm die Anzahl der Kornzeichen immer mehr zu, bis an die 250 

Stück pro Jahr lieferten die echten und falschen Macher pro Jahr gemeinsam. Jay musste 

alle Fälle zuerst untersuchen, um die Spreu vom Weizen trennen zu können. Im 2010er-

Jahrzehnt begannen Zeichen zahlenmäßig kontinuierlich zu sinken, dennoch wurden bis 

heute über 7500 in den Feldern mitwachsende Zeichen dokumentiert. Gelegentlich gab 

es auch para-normale Erfahrungen der die biologische Ästhetik besuchenden Fans - 

englisch Croppies, von Crop Circles abgeleitet genannt. Das hauptsächlich in 

Südengland, aber auch in 50 weiteren Ländern rund um die Welt auftretende Ereignis 

war zwar immer noch jedes Jahr erfrischend, man bekam aber zu-nehmend das Gefühl, 

als sei alles Wesentliche geometrisch gesagt.  

Deshalb erweiterte Jay seine Studienfeld auf die Ursprünge der Kornkreise, da es immer 

mehr Anzeichen gab, dass sie bereits 

vor Jahrhunderten, wenn nicht 

Jahrtausenden erschienen sind. Da 

kamen verblüffende Zusammenhänge 

mit den sogenannten Nazca-Zeichen 

und - Linien in Peru zu Tage, die vor 

einigen Jahren (wegen der 

Auffindung von Alien-Mumien mit 

drei Fingern und Zehen) in den  
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Mainstream Eingang fanden.  

Nach einem Vortrag darüber in Wien meldete sich via das anwesende Klarmedium 

Claudia Ysatis ein Zeichensetzer der damaligen Zeit, der uns Nach-forschern mitteilte, 

dass Jay so interessiert daran sei, weil er vor über 10.000 Jahren selbst in Peru mit dabei 

war. Und so nebenbei sagten sie, dass sie die Entwicklung unsere Gruppe Phoenix seit 

vielen Jahren beobachten und es nun an der Zeit sei, miteinander zu reden. Kurz und gut, 

wir haben bald gemein-sam beschlossen, via das 

Übermittlungsmedium ein paar Bücher zusammen zu schreiben. 

Speziell über ihre evolutionäre Interaktion und auch zur allge-

meinen kosmischen Wissensvermittlung. Der erste Band ist 

bereits er-schienen und auf unseren Webseiten erhältlich. Wir 

halten auf Einladung darüber auch opulent bebilderte Vorträge 

und bestücken Ausstellungen. Ende Mai auch im umgebauten 

Kornkreismuse-um in Kematen/Ybbs. Es werden eventuell auch 

telepathische Livekontakte mit Arkturianern möglich sein. 

Näheres erfahren sie rechtzeitig auf den Webseiten:        

kornkreiswelt.at           kornkreiskunst.at    Autor: Jay Goldner 
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Energetische Ursachen von Phantomschmer-

zen  
 

Gerhard Schmitt1 litt seit 1991, nach einer Amputation seines rech-

ten Beines, unter schlimmsten Phantomschmerzen. Selbst morphi-

umhaltige Mittel konnten kaum Erleichterung verschaffen. Er hatte 

täglich mehrmals heftigste Schmerzattacken. 

Ende April 2005 kam er in meine Praxis. Bereits nach der ersten Behandlung waren 

seine Schmerzen wesentlich gemildert. Nach der zweiten Sitzung ging er schmerzfrei 

nach Hause. Er sprach beim nächsten Besuch nur noch von „Blitzen“, die hin und wie-

der durch sein nicht vorhandenes Bein zuckten. In den drei Jahren danach traten die 

Phantomschmerzen nur noch dreimal auf. Einmal in einer operationsbedingten Behand-

lungspause von 8 Wochen und zweimal nach großer seelischer Belastung.  

War das ein Wunder?  

Wenn man sich der Energieheilkunde öffnet gibt es sehr wohl einleuchtende Erklärun-

gen, die auf alten, traditionellen Erfahrungen beruhen. Menschen, die mit der Aura und 

den Chakren arbeiten, wissen das der Mensch einen Energiekörper hat, die Aura. In 

dieses Energiefeld ist der menschliche Körper eingebettet.  

Was hat das mit dem Phantomschmerz von Herrn Schmitt zu tun? Nach einem Motor-

radunfall war sein Bein so zertrümmert, dass nur eine Amputation sein Leben retten 

konnte. Das Bein ist entfernt, der Energiekörper, in den das Bein eingebettet war, ist 

aber noch vorhanden. Da dieser in der Schulmedizin keine Aufmerksamkeit bekommt, 

blieb die Verletzung des Energiekörper unbehandelt. Er sandte weiter Schmerzimpulse 

aus. konnte. Das Bein ist entfernt, der Energiekörper, in den das Bein eingebettet war, ist  

 

1 Name von der Autorin geändert 
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aber noch vorhanden. Da dieser in der Schulmedizin keine Aufmerksamkeit bekommt, 
blieb die Verletzung des Energiekörper unbehandelt. Er sandte weiter Schmerzimpulse 
aus.  
Der Unfall hatte nicht nur seinen Körper schwer verletzt, auch sein Energiekörper hatte 
Brüche erlitten, Bein und Knie waren ausgerenkt, die Aura war verdreckt, hatte an etli-
chen Stellen Risse und war verschoben. 
Es war also erforderlich die Aura zu reinigen, die Risse zu schließen, sie, im wahrsten 
Sinne des Wortes, wieder „zurechtzurücken“, die energetischen Wunden zu heilen und 
mit Energie aufzufüllen. Im zweiten Schritt ging es darum, das energetische Bein in der 
1. Und 5. Schicht einzurenken und die Knochenbrüche der 1. Schicht zu heilen. 
 

Durch die Amputation kam es zu einer dauerhaften Belastung seines Bewegungsappara-
tes, die durch die Prothese nur bedingt gemindert wurde. Hier brauchte es eine regelmä-
ßige Nachsorge, die den Halteapparat entlastet, entspannt und die Aura wieder in Positi-
on bringt, wenn sie sich durch die fehlende Stabilität des Bewegungsapparates wieder 
verschoben hat. 
 

Vierzehn Jahre Leid, dem so schnell Abhilfe geschaffen werden konnte. Wie viele Men-
schen werden in ihren Schmerzen nicht ernst genommen, weil die Ursache des Schmer-
zes im energetischen und nicht im stofflichen Körper liegt. Bei der kabellosen Daten-
übertragung haben wir akzeptiert, dass energetische Felder existieren. In der Physik ist 
der Beweis der menschlichen Energiefelder schon lange erbracht.  
So schrieb der Spiegel in seiner Ausgabe vom 23.08.2005 unter dem Titel: „Das rätsel-
hafte Leuchten allen Lebens:“ 
 

„Jede Körperzelle sendet Biophotonen aus, die 
Zellen kommunizieren durch diese ultraschwache 
Strahlung untereinander. … Fritz-Albert Popp. fand 
heraus, dass die Quellen dieser Biophotonenstrah-
lung in der DNA liegen und mit entsprechenden 
Resonatoren in den Zellen zusammenhängen.“  
 

Die Aura und die Chakren 
Die Aura ist ein energetisches Feld, das die Lebens-
energie des Menschen trägt. Zusammen mit der 
DNA enthält sie alle Informationen, die für uns 
wichtig sind. Die Chakren sind Räder in der Aura, 
die die Aufnahme und Abgabe der Lebensenergie 
regulieren. 
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Wie kommt es zu Verletzungen im menschlichen Energiefeld?  

Durch Stress, emotionale Belastungen, Unfälle, Schocks, wir uns verbiegen oder 

unangenehmen ausweichen, kann es zu Schäden in der Aura und den Chakren kommen. 

Fremdenergien können ungehindert von außen eindringen. Die Chakren, energetische 

Öffnungen in der Aura, werden belastet und in ihrer Funktion beeinträchtigt. Störungen 

führen dazu, dass die energetische Form verschmutzen, sich verdrehen, reißen und 

deformiert werden kann. Durch die Verletzung wird die Übertragung der Lebensenergie 

in die Meridiane (Energiebahnen im Körper) und in den Körper beeinträchtigt.  

Je nachdem welches Chakra oder an welcher Stelle die Aura beschädigt ist, ist ein 

anderer Teil des Körpers beeinträchtigt. Umgekehrt lässt der Teil, der geschädigt ist, 

Rückschlüsse darauf zu, in welchem Bereich sich die Ursachen für die Belastung 

befindet. Nur wenn die Ursache gelöst ist, können Schmerzen dauerhaft weichen, kann 

sich der Körper gesunden. 

Dauerhafte Heilung kann stattfinden, wenn die körperlichen, energetischen, emotionalen 

und mentalen Ursachen für die Krankheit behoben werden. Arbeiten die Chakren gut, ist 

die Aura geheilt, ist es für den Klienten einfacher, sein Leben vertrauensvoll und in 

Freude zu leben. Sie haben wieder Kraft, die notwendige Kreativität und ein Gespür, wie 

sie ihre Herausforderungen am besten angehen. Wenn dies noch nicht der Fall ist, kann 

eine Themenarbeit mit dem Chakra, Kinesiologie oder Shiatsu die bestehende 

Blockierung lösen.  

Der Zustand der Aura und Chakren kann Kinesiologisch getestet werden. Da die Aura 

sehr fein auf Gedanken und Substanzen reagiert kann man sie, ebenso wie die 

Kinesiologie, benutzen die Themen und Lösungswege für den Klienten zu testen. 

Das Besondere: In Pandemie Zeiten, in denen viele Menschen sich nicht aus dem Haus 

trauen, Besuche eingeschränkt sind, ist es möglich mit Hilfe der Aura telefonisch und 

über das Internet die Klienten zu beraten und die richtigen Mittel für die Behandlung zu 

testen. In meinem Unterricht zeige ich immer, wie man die Aura und Chakren 

kinesiologisch und über die Aura austeste. Es gib viel Sicherheit, wenn man zwei Wege 

zum selben Ergebnis kennt. Das Vertrauen in das eigene Erfühlen und Diagnostizieren 

wächst dadurch schneller. Kurse in Aura und Chakra-Arbeit werden von mir über Zoom 

und im Präsenzunterricht angeboten. 
 

Quellenhinweis:  

Abbildung 1 – (https://secret-wiki.de/wiki/Aura) 

Abbildung 2 – Barbara Ann Brennan, Lichtarbeit, Goldmann Verlag 1990 

Abbildung 3 – Unterrichtsmaterialien Almut Resoma 

Autorin: Almut Resoma, www.energieheilkunde.de, centrum@energieheilkunde.de 
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Garten- der- Entscheidung 
 

Ich war schon neun Jahre an dieser Schule im oberen Waldviertel - 

engagiert beim Bildungswerk und im örtlichen Chor, beliebt und 

angesehen, glücklich im Haus und ausgestattet mit Umbauplänen 

für ein Atelier. Mein Gatte Abteilungsleiter im Hochbau, Bauleiter 

und künftiger Baumeister…Also alles bestens. 

Dann kam aus heiterem Himmel das Angebot, seiner Firma, eine 

Filiale in einer anderen Stadt zu übernehmen, wegzuziehen und 

neu anzufangen. Wir würden ein Firmenhaus bekommen und sollten uns einmal alles 

ansehen. 

So fuhren wir, Überlegungen wälzend nach Horn, wo ein leeres Grundstück auf uns 

wartete. Es war der Garten des Vorbesitzers, der nach Insolvenz Bürogebäude und 

Liegenschaft verwaist zurückgelassen hatte. 

Wie ein altes Gesicht, dass die Schönheit der Jugend erahnen lässt, zeigte sich der 

Garten. Sorgfältig angelegte Terrassen mit Obstbäumen, von Polsterpflanzen gesäumte 

Wege, ein zerbrochener Grabstein von einer wilden Rose gehalten und einige braune 

Kolben, die einen ehemaligen Gartenteich erahnen ließen. 

Noch nie vorher war ich dagewesen und doch fühlte sich alles vertraut an. Wir streiften 

durch unser mögliches neues Wohngebiet und fuhren 

zuversichtlich, bald eine Entscheidung zu finden, nach Hause. 

War es bei meinem Gatten die berufliche Herausforderung, 

die bei der Entscheidung im Vordergrund stand, so war es bei 

mir der Garten, der mich verzaubert hatte. 

Wir entschieden zugunsten des Neuanfangs. Wir ließen den 

Garten rund ums Haus planen, der große Teil blieb aber 

Naturgarten, Spielwiese für unsere jeweiligen Stubentiger und 

Augenweide zu jeder Jahreszeit. 

Mein gärtnerisches Talent hält sich in Grenzen, aber ich freute 

mich an allem, was zu mir kam um zu wachsen und zu blühen. 

Der Verkauf des halben Gartens traf mich hart. Ich habe 

darüber viel geschrieben und schlussendlich damit ausgesöhnt, 

zumal unser Kater ein eingezäuntes Reich bekam, in dem er 

ohne Gefahr Abenteuer erleben konnte. Unser Patenkind, ihres Zeichens Gartenplanerin, 

half, den verkleinerten Platz stilvoll zu bepflanzen. Einmal konnte er schon seine 

blühende Kraft entfalten, einen Winter lang zauberte der Frost bizarre Gebilde in die 

vertrockneten Gräser. 
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Schon wieder steht dem Garten eine Änderung bevor. Am Montag 

sind die Bagger 

aufgefahren, um eine Baugrube auszuheben. Ein Haus wird gebaut. 

Die durchdringenden Geräusche der retour fahrenden Lastautos 

sind ständig zu hören. 

Die Aussicht wird anders und- wir werden nach dreißig Jahren 

Nachbarn haben. 

Diese Woche habe ich den befreundeten Gärtner eingeladen, mir 

professionell zur Seite zu stehen, unser kleines Gartenstück zu 

pflegen. 

Corona hat mich gelehrt, Veränderungen gelassener hinzunehmen. 

Ich sehe den Bau mit etwas zuversichtlicheren Augen. Der Garten kommt mir wie ein 

Spiegel meiner Seele vor. Ich werde älter, verkleinere meinen Radius, lasse mir helfen. 

Wer weiß, wie lange ich die wechselvolle Geschichte dieses Gartens noch miterleben 

darf… 
 

Autorin: Silvia Edinger © PANSILVA 2021-03-04 
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Neu Sehen lernen 

Das, was von selbst entsteht … 

Natur wird im Chinesischen Ziren genannt: Das, was von selbst ent-
steht. Natur, so meinten die alten Chines*innen, ist alles das, was von 
selbst geschieht. – Was könnte das bedeuten? Was auf dieser Welt 
entsteht denn aus sich selbst heraus? Ist nicht alles mit allem verbun-
den? Wächst ein Baum nicht deshalb, weil die Sonne scheint, der 

Mond leuchtet, die Erde vom Regen nass wird und Milliarden Jahre vor ihm eine Welt 
geschaffen haben, die nun ihn, diesen speziellen Baum ermöglicht? 

Gut; mit „Natur” ist ja auch nicht nur dieser eine besondere Baum gemeint, sondern viel 
mehr. Vielleicht alles; alles, was nicht von Menschen gemacht wurde. – Der Mensch 
macht also bestimmte Dinge und die Natur andere? Das schließt den Gedanken ein, dass 
Menschen und Natur verschiedenen Dinge sind. Dass also der Mensch nicht Natur ist. 
Wenn der Wind einen Baum umreißt, dann ist es „von selbst” geschehen, ein Naturereig-
nis. Wenn die Katze einen Vogel frisst, ist zwar die Katze schuld, aber wir vergeben ihr 
und sagen, das sei eben ihre Natur. Sie könne ja nichts dafür. Wenn der Apfelbaum Äpfel 
trägt, sagen wir nicht, er hätte etwas getan. Er könne ja nicht anders, er müsse ja „äpfeln*) 
”, das würde in seiner Natur liegen. Aber ganz anders verhalten wir uns, wenn ein Mensch 
einen Apfelstrudel bäckt, das läge dann in seiner Verantwortung, das wäre nicht einfach 
seine Natur, sondern er hätte etwas zustande gebracht. Wie kommt das? Woher kommt 
diese Trennung zwischen Mensch und dem, was wir „Natur” nennen? – 

Vielleicht ist es einfach Größenwahn, wenn ich behaupte, ich hätte eine Fotografie ge-
macht. Oder sehr weitgehende Ignoranz. Ohne dass die Sonne ihre Bahn um die Erde 
zieht, ohne dass unzählige Pflanzen Luft zum Atmen bereitstellen, ohne dass dieses Herz 
schlägt, das ich meines nenne, 
hätte ich gar nichts gemacht. 
Nicht einmal einen Sandkuchen. 
Ohne Apfelbaum und alles, was 
ihn dazu gemacht hat, keine Äp-
fel und kein Apfelstrudel. „Wir 
wachsen genauso aus dieser 
Welt hervor, wie Äpfel am Ap-
felbaum wachsen, und wenn der 
Begriff Evolution auch nur ir-
gendetwas bedeutet, dann das.” 
(Alan Watts) Ohne Camera obs-
cura keine Fotografie, ohne 
Licht keine Camera obscura, 
ohne Sonne kein Licht. 

Was ich mache, ist das, was 
das Universum zu dieser Zeit an  

 

    „Apfelbaum #6206” 
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diesem Ort macht, es ist das, was das Ganze tut. Ich ist einfach das, was das Universum zu 
dieser Zeit an diesem Ort ist. 

Ist ein gentechnikbasierter mRNA-Wirkstoff also auch natürlich? Alles, das gesamte 
Universum, hat dazu beigetragen, dass er entsteht. – Er ist jedenfalls aus einem Geist her-
aus entstanden, der kämpfen muss. Kämpfen gegen Natürliches. Moderne Menschen 
kämpfen ja überhaupt gerne gegen die Natur: mit Glyphosat, mit Asphalt, mit Fichtenplan-
tagen, mit Psychopharmaka und mit vielem mehr. Moderne Städte könnte man einfach als 
Naturbekämpfungsmaschinen auffassen, denn ihre wichtigste Aufgabe ist, alles, was von 
selbst geschieht, zu verhindern. Das klappt natürlich nicht, denn Menschen verlieben sich 
von selbst, Schnee fällt von selbst vom Himmel und die Reichsbrücke fällt von selbst in 
die Donau. (Oder etwa doch nicht?) 

Wenn jemand fotografiert, dann fotografiert das gesamte Universum, und sie oder er 
hilft ein ganz kleines Bisschen mit, denn auch: 
 

„Die Erschaffung einer kleinen Blume 
ist das Werk von Jahrtausenden.” 

(William Blake) 
 

*) Ich empfehle wärmstens Alan Watts’ Buch „Das Tao der Philosophie”, das viele der hier geäußerten 
Gedanken enthält. Es ist zur Zeit aber nur gebraucht erhältlich. 

Autor: Subhash ☆ fotografie@subhash.at ☆ 0681/81 51 10 06 ☆ https://fineartfotografie.at 
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Corona-Impfstoffe: Rettung oder Risiko? 
 

Zulassung eines Impfstoffes 
Impfstoffe stellen eine gute Maßnahme zur Vorbeugung gegen 
Infektionskrankheiten dar. Die Testungen der Impfungen erstre-
cken sich immer über mehrere Jahre um herauszufinden, ob der 
Nutzen im Vergleich zu negativen Nebenwirkungen gerecht-fertigt 

ist. Es werden bei den Testungen des Impfstoffes wissenschaftlich anerkannte Stan-
dards- die Regeln der Arzneimitteltestung eingehalten. Diese erstrecken sich bei einer 
Impfzulassung über einen Zeitraum von 10-12 Jahren. Die Corona Impfstoffe wurden in 
nur 18 Monaten zugelassen. Demzufolge sind die Standards nicht eingehalten worden. 
 

Selbst wenn alle Testungen über mehrere Jahre zufriedenstellend abgelaufen sind, ist ein 
Risiko nicht auszuschließen. 
Bei den Covid Impfstoffen fehlen zur Gänze die Langzeittestungen über mehrere Jahre 
(Phase 2+3)! Kritik an den verkürzten Testverfahren wird von internationalen Experten 
geteilt. 
Corona Impfstoffe sind genetische Impfstoffe. Es gibt nur wenig Erfahrungswerte. 
Die Aussage in den Medien: „Das der Impfstoff deswegen so rasch zugelassen wurde, 
weil bürokratischen Hürden vereinfacht wurden“ ist definitiv falsch. 
 

Gut Ding braucht Weile 
 

Hier der Standard-Ablauf einer Impfzulassung in 4 Testphasen + Präklinische Phase, 
welcher einen relativ sicheren Impfstoff gewährleistet. 
 
I m p f z u l a s s u n g -A b l a u f 
 

Präklinische Phase: mehr als 5 Jahre. 
 

a) Als erstes wird der neue Impfstoff im Labor an Zellkulturen getestet. 
Es wird festgestellt, wie er sich im menschlichen Gewebe verhält. Es wird festgestellt 
was für Sicherheitsrisiken auftreten.  
 

b) Dann wird der Impfstoff im Labor an lebenden Tieren getestet. 
Erst danach folgt der Weg zur Zulassung in 3 klinischen Testphasen. 
 

Eine Verkürzung dieser Präklinischen Phase ist vor allem aus toxikologischer Sicht 
problematisch. Es ist die Frage zu klären, ob der Impfstoff Schäden an Embryonen (Un-
geborene) verursacht, ob er das Krebsrisiko steigert, ob Erbgut geschädigt wird usw. 
Erbgutschäden haben ein hohes Folgerisiko ähnlich wie bei Umweltgiften.  
Lt. Deutschem Verband „Die forschenden Pharma-Unternehmen (vfa)“ dauert die Präk-
linische Phase normalerweise mehr als 5 Jahre. 
Erst danach kommt es zu Testphase 1 bis 4. 
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Testphase 1: Erstreckt sich über mehrere Monate. (Auch über Jahre) 
Der Impfstoff wird an einer kleinen Gruppe von Freiwilligen getestet. Sicherheit, Ver-
träglichkeit und die Fähigkeit, eine Immunabwehr hervorzurufen werden überprüft, eine 
geeignete Dosis wird gefunden. Alle Nebenwirkungen können anhand der geringen 
Teilnehmerzahl noch nicht festgestellt werden. 
 

Testphase 2: Erstreckt sich über mehrere Jahre (2-3 Jahre) 
Optimierungsphase für Dosierung.  
In diesen Phasen wird ermittelt wie oft geimpft werden muss. Es wird die Langzeit-
schutzwirkung und ganz besonders zeitverzögerte Nebenwirkungen ermittelt. 
Einige hundert Freiwillige werden getestet. Seltene – zeitverzögernde Nebenwirkungen 
können in dieser Phase auch noch nicht festgestellt werden. 
Nach Abschluss der ersten beiden Testphasen und unter Einhaltung der Wartezeiten 
kommt es zur Zulassungsphase 3. 
 

Testphase 3: Erstreckt sich über einen Zeitraum von 4 bis 6 Jahren 
Unter mehreren tausenden Freiwilligen unterschiedlichen Alters und Geschlecht wird 
getestet.  
Diese Phase ist besonders wichtig für die Sicherheit des Impfstoffes. Besonders wichtig 
sind in dieser Phase die Warte-Beobachtungszeiten.  
 

Es wird geprüft ob es zu Wechselwirkungen mit anderen Medikamenten oder Krankhei-
ten kommt. Es hätte keinen Sinn, wenn uns ein Impfstoff gegen ein Virus immunisiert, 
aber wir anfällig für andere Erreger-Viren werden. Das wäre ein besorgniserregendes 
Risiko dessen Prüfung Zeit und Wiederholungen benötigt. 
In dieser Phase wird auch festgestellt, dass unterschiedliche Produktions-Chargen die-
selbe Qualität aufweisen. Kleinste Abweichungen können schwerwiegende Folgen ha-
ben. Die Testphase 3 ist besonders auch für Risikogruppen mit Vorerkrankungen, ältere 
Menschen und Kindern von Bedeutung. Allergiker werden in dieser Phase 3 miteinbe-
zogen. 
 

Eine Verkürzung von Testphasen stellte ein erhebliches Impfrisiko dar. Bis ein Impfstoff 
zugelassen wird, dauert es daher 10 bis 12 Jahre. 
 

Testphase 4: 
Es ist in dieser Phase der Beweis zu erbringen – Impfstoffsicherheit, dass der Nutzen 
eines Impfstoffes das vertretbare Risiko, was ein Impfstoff mit sich bringt erheblich 
übersteigt. Die Testphase 3 soll in die Testphase 4 führen: Es soll mit möglichst wenig 
offenen Fragen in der Testphase 4 begonnen werden.  Diese Phase ist besonders wichtig 
im speziellen darauf, wenn Millionen von gesunde-wie auch infizierte Menschen ge-
impft werden sollen.  Der Impfstoff gegen Sars-Cov-2 wurde aber zugelassen, bevor die 
Testphase 3 überhaupt abgeschlossen war! 
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Die Vertreter der Pharmaindustrie sagen: Das auch während der Testphase 4 beobachtet 

wird, was Nebenwirkungen angeht. 
 

Für jeden logisch denkenden Menschen ist doch nachvollziehbar: Wenn ein Impfstoff 

nicht in wie beschriebenen 10-12 Jahren hergestellt wird, sondern in nur 18 Monaten, 

Eilverfahren zugelassen werden, bei welchen jegliche Wartezeiten fehlen, Langzeit-

beobachtungen fehlen… Dass die Testphase 4 nicht zu vergleichen ist, wie wenn ein 

ordentliches Prüfverfahren stattgefunden hat. Zudem handelt es sich bei Corona Impf-

stoffen um genetische Impfstoffe, über welche es nur wenig Erfahrungswerte gibt. 
 

Verkürzte Zulassung – Telekopierung der Testverfahren - Eilverfahren 

setzt den Geimpften ein erhebliches Risiko aus! 
 

Pharmaka-Interessensvertreter behaupten: Man könne die Bürokratie vereinfachen, da-

her kann rascher der Impfstoff zugelassen werden. Das ist definitiv f a l s c h. 
 

Bill Gates sprach sich am 12.04.20 (Fox-News) für eine verkürze Zulassungszeit von 

12-18 Monaten aus. Hinsichtlich der Sicherheitsstandarten fügte Bill Gates hinzu, dass 

es Abstriche geben werde. Wir werden weniger Sicherheitstests haben… 
 

Christian Drosten empfahl, dass die Regularien für Impfstoffe außer Kraft gesetzt wer-

den sollten.    Folge 16 seinen Podcasts des Norddeutschen Rundfunks sagte er: Wir 

brauchen Abkürzungen bei Impfzulassungen.  
 

Dass die verkürzte Zulassung – Telekopierung der Testverfahren die Sicherheitsdaten 

mindern und dadurch das Risiko massiv steigern im Vergleich zu üblicherweise zugelas-

sen Impfstoffen räumt sogar die Pharmaindustrie ein! Die Pharmavertreter erwarten sich 

eine Haftfreistellung durch die Staaten. (Aug.20, Financial Times veröffentlicht) Umge-

kehrt möchten die Staaten die Verantwortung bei den Herstellern sehen.  

Wenn sogar Pharmavertreter aussagen, dass ein Eilverfahren für die Zulassung ein er-

höhtes Risiko darstellt, sollte sich jeder logisch denkende Mensch überlegen, ob er/sie 

sich mit so einem UNGENÜGEND getesteten Impfstoff impfen lässt. 
 

Die Entwicklung für Corona-Impfstoffe ist oft gescheitert  

Der überwiegende Großteil der RNA Impfstoffe sind vor Corona nicht über die Tierver-

suchsphase hinausgekommen!  
 

RNA Impfstoffe werden seit über 20 Jahren erforscht, jedoch gelang es vor der Corona-

Krise keinen der RNA-Kandidaten die Phase 2 zu beenden.  
 

Bei nicht abgeschlossener klinischer Phase sind die Sicherheitshistorien unbrauchbar – 

bedeutungslos! So die wissenschaftlich anerkannten Standards - die Regeln der Arz-

neimitteltestung.  Vereinzelt gab es vor der Corona Krise einzelne Hersteller, welche die 

klinische Phase 1 abgeschlossen haben. Das war gegen Tollwut und Influenza. Da die 

Testphase 1 nur an wenigen Personen durchgeführt wird, ist diese Phase nicht sehr von 

Bedeutung für die Sicherheitshistorie.  
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Von Impfstoff-Interessensvertreter wird immer wieder behauptet, das RNA Impfstoffe 
erprobt sind. Das stimmt, aber nur bei Nutztieren und in der Tierindustrie. 
 

Krebs ist keine Infektion! 
Um die mangelnden Studienergebnisse auszugleichen, verweisen Vertreter auf RNA 
Medikamente, welche in der Krebsmedizin bereits erforscht wurden. 

ABER 
Es ist unzulässig aus der Onkologie Rückschlüsse aus wenig erprobten Impfstoffen zu 
ziehen!  Achtung: Bei Krebserkrankungen liegt eine völlig andere Risiko-Nutzen Abwä-
gung vor- im Vergleich zu vorbeugenden Impfungen für Infektionskrankheiten an ge-
sunden Menschen!  

Krebs ist keine Infektion! 
Es wird ja auch keine Chemo oder Strahlentherapie an gesunden Menschen zwecks 
Vorbeugung durchgeführt! 
Es ist unzulässig aus einer Erprobung eines Medikamentes A auf die Sicherheit eines 
anderen Medikamentes B abzuleiten! 
 

Erhöhtes Krebsrisiko: 
Unter Fachkreisen wird seit langen die Gefahr von einem erhöhten Krebsrisiko bei Imp-
fung mit DNA-Impfstoffen, Corona Impfstoffen hingewiesen ! Es werden auch andere 
Folgeerkrankungen begünstigt bei Verabreichungen mit DNA-Impfstoffen.  
 

Allgemein: 
Wirkungsgrad von 43 %   
Die besten Impfungen gegen Viren für Influenza war lange Zeit die 3-fach Impfung. 
Gefolgt von der 4-fach Impfung mit einem Wirkungsgrad von 43 % lt. Studien mit  
Langzeit Beobachtungen in 4 Phasen bis zur Zulassung. 
 Das bedeutet, dass bei 43% der Geimpften welche infiziert sind, keine Influenza-Grippe 
ausbricht!  Bei 57 % der Geimpften bricht die Influenza dennoch aus! 
 

In den Medien wird plötzlich von 90 % Wirkungsgrad von Corona-Impfungen gespro-
chen.  Gemeint ist aber, dass bei Menschen, welche einen besorgniserregenden Verlauf 
bei Infektion mit Coronavirus hätten (das sind aber nur sehr wenige Menschen) einen 
mildern Verlauf der Krankheit haben könnten. Interessant wären darüber die Studien zu 
lesen. 
 

Erinnern wir uns: Das 85 % der Infizierten (ohne Impfung) keine nennenswerten Symp-
tome haben. (Dennoch als Krank geführt werden). 15% haben Symptome einer Grippe. 
Nur 4,5 % der Bevölkerung haben sich nach einem Jahr Infiziert. Infizierungen werden 
mit Testmetoden festgestellt welche ungeeignet sind. 
 

Herdenimmunisierung, Ende einer Pandemie oder Epidemie auf 3 Wegen:  
1) Die Durchseuchung in der Bevölkerung ist so groß, dass eine Herdenimmunität ent- 
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steht (Lt. Fachzeitschrift Science, 43%, infiziert mit oder ohne Symptome bei Covid).  
2) Ein Impfstoff wird entwickelt, der vor Neuansteckungen schützt. Die derzeitigen 
Impfstoffe am Markt zählen leider nicht dazu! 
3) Veränderte Umweltbedingungen führen dazu, dass ein Virus seine Reproduktion 
einstellt. 
 

Nebenwirkungen 
Da die Nebenwirkungen eklatant hoch sind bei Corona Impfstoffen, Sterbefälle durch 
die Impfung von gesunden Menschen eingetreten sind, bei Obduktion aber nicht auf die 
Impfung geschlossen wurde…, ist abzuwägen ob es Sinn macht sich impfen zu lassen. 
 
 

Zusammenfassung: 
- Sind die wissenschaftlich anerkannten Standards für Impfstoffe auch für Corona 

Impfstoffe eingehalten worden?  NEIN 
- Gibt es Langzeitstudien über Nebenwirkungen bei Corona Impfstoffen? NEIN 
- Liegen Langzeitstudien vor, dass das steigen des Krebsrisiko bei Impfung mit 

Corona-Impfstoffen ausgeschlossen ist. NEIN 
- Liegen ausreichende Studien vor, was Wechselwirkungen mit Medikamenten 

und mit Vorerkrankungen betrifft. NEIN 
- Liegen ausreichende Studien vor was schwangere Mütter betrifft? NEIN 
- Unterbrechen Corona Impfstoffe Infektionsketten? Es fehlen die Studien 

darüber, daher weiß man es nicht !  
- Wirkungsdauer der Corona Impfstoffe UNBEKANNT 

 

Demzufolge weiß keine Institution was für unvorteilhafte, nachhaltige Nebenwirkungen 
Corona Impfstoffe bewirken können nach 1.5,  2,  3,  7,  10 Jahren oder länger.  
 

Corona Impfstoffe sind genetische Impfstoffe. Es gibt nur wenig Erfahrungswerte. 
Das Weglassen von Langzeitbeobachtungen, bis der Impfstoff zugelassen wird, hat 
nichts mit beschleunigter Bürokratie zu tun! 
 

Tatsache ist: Das Corona Impfstoffe vor Beendigung der Testphase 3 (Telekopierung-
Eiltestverfahren) bereits zugelassen wurden. 
 

Was haben alle Corona Impfstoffe gemeinsam? 
Sie haben die Standard-Abläufe (10-12 Jahre) einer Impfzulassung in 4 Testphasen + 
Präklinische Phase, welche einen relativ sicheren Impfstoff gewährleistet N I C H T 
durchlaufen! 
 

In Österreich sterben jährlich: 
  4000 Menschen an infektiöser Lungenentzündung  
  2800 Grippetote 
  4000 Atemwegsinfektion durch verschiedene Erreger 
  8000 Menschen-nicht infektiös, wie Asthma, Lungenkrebs und Cord   
  4500 Menschen an Keimen in Spitälern. (95 000 Erkrankungen) 
23.300 Tote 
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Rauchertote: 14.000 Menschen (Feinstaub) 
Alkoholtote:   8.000 Menschen an Alkohol.  (Alkoholkranke 340.000. Weitere 735.000 
konsumieren Alkohol in einem gesundheitsschädlichen Maß.) 
 

Diese Zahlen haben die Österreicher bis heute nicht wirklich interessiert, da sie 
medial nicht tagtäglich/stündlich im Radio, Fernsehen, Internet und Zeitungen 
publik gemacht werden! Also Angst damit gemacht wird! Die Österreicher wurden 
anhand dieser Zahlen in keiner Weise eingeschränkt ! 
 

Fiebermücke:  
Durch Corona-Maßnahmen weltweit, sind 2020, 270.000 Menschen mehr verstorben an 
Malaria, da Hilfsmaßnahmen ausblieben. 
Verhungern:  
In Indien verhungern durch die Corona Maßnahmen Menschen in einer 6 stelligen Mil-
lionenzahl. 
 

Was ist wirklich gefährlich? 
Alkohol, Rauchen, Keime in Spitälern… oder Corona-Maßnahmen?    Anhand vorlie-
gender Daten stelle ich mir die Frage: Wie gefährlich ist die Corona Impfung? 
 

An Corona sterben in Österreich nicht mehr Menschen als bisher zum Vergleich an Vi-
ren. Sterben Menschen an Corona, sind oft andere aggressivere Viren die eigentliche 
Todesursache. Es wird aber nur nach Corona getestet. Sobald aber ein Coronavirus dabei 
ist steht Totenschein: Corona Tod. In Wahrheit war es ein Influenza-Virus oder etwas 
anderes. 
 

Recht: WHO Weltgesundheitsorganisation und österreichische Verfassung  
Verordnungen und Rechtsprechung, was Corona-Maßnahmen angehen, gehen nicht 
konform mit der österreichischen Verfassung und nicht mit den Richtlinien der WHO- 
Weltgesundheitsorganisation, bei welcher Österreich Mitglied ist und sich verpflichtet 
hat sich an die Regel zu halten.   
 

Somit hat jeder Österreicher ein Rechtmittel gegen etwaige Anzeigen, diskriminierende 
Maßnahmen usw., in Verbindung mit Corona-Verordnungen. 
 

Der Knochen kommt nicht zum Hund 
 

Damit meine ich, dass du dein Recht einfordern musst, mit Rechtsanwalt, bis hin zur 
Sammelklage um Unrecht abzuwenden. Um Interessen welche nicht deine Interessen 
sind abzuwenden! Um etwaige Gesundheitsrisiken, welche durch Impfstoffe entstehen 
abzuwenden. Um diskriminierende Maßnahmen für dich, welche durch Verordnungen... 
entstehen abzuwenden. Um eine Kriminalisierung deiner Person, wenn du dich nicht 
impfen, testen oder . . . lässt, dann . . . abzuwenden! Lässt du dich nicht impfen, erhält 
du keinen grünen Impfpass, dann darfst du nicht… ist eine unangemessene, diskriminie-
rende Maßnahme. Verfassungswidrig! 
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Studien-Publikationen zu Corona Impfstoffen: 
Es liegen alle Studien offen. Du kannst dich selber gut informieren und wirst bald mer-
ken, was in den Massenmedien „Fake News“ sind. Oft sind es nur Wortspielereien um 
einen Eindruck beim Zuhörer oder Leser zu erwirken. Aussagen in Bezug auf Impfen 
aus den Medien: „Zu hoffen ist…“ „Ich bin überzeugt…“ Zeigt auf, das Informationen 
aus Studien fehlen welche auch nicht aus dem Boden gestampft werden können.  
 

Viren gibt es schon länger als Menschen. In der Natur von Viren liegt, dass diese sehr 
rasch mutieren. Bis ein Impfstoff zum Einsatz kommt, sind die Viren bereits mehrfach 
mutiert.   
 

In den Medien wird dargestellt, dass die Mutationen der Viren jetzt gefährlicher sind, da 
jetzt auch jüngere Menschen, in beispielsweise Wien, betroffen sind.  
 

Ich frage mich: Was für eine Krankheitsgeschichte haben diese jüngeren Menschen? 
Nehmen sie Medikamente ein, rauchen sie? Rauchen – Feinstaub legt das Immunsys-
tem im speziellen für die Atmungsorgane lahm! Wie sieht es mit Alkoholkonsum aus? 
Werden sonstige Bewusstseinsveränderte Substanzen - Drogen eingenommen?  
 

Sind diese Menschen mit Corona Impfstoffen schon geimpft? Die Wechselwirkung von 
Krankheiten, Medikamenten, Rauchen, Drogen…ist UNGENÜGEND erforscht!  
 

Du hast von Natur aus ein sehr gutes Immunsystem was für dich arbeitet. Fördere Dein 
Immunsystem! Darum stellt die Infektion mit Corona für Menschen mit intaktem Im-
munsystem für den überwiegenden Großteil der Bevölkerung (fast 100 %) keine nen-
nenswerte Gefahr dar. (Nur knappe 5% haben sich in einem Jahr angesteckt. Die meisten 
ohne Symptome.  
 

Die Angstmache mit den Intensivbetten möchte ich nicht teilen, da zu keinem Zeitpunkt 
seit März 2020 eine Überlastung dieser vorgelegen ist! Eine Umverteilung und Aufsto-
ckung sind jederzeit möglich.  
 

Möchte ich meine Gesundheit nachhaltig aufrechthalten fördere ich mein Immunsystem 
auf allen Ebenen.  
Würde ich zur Risikogruppe gehören (mangelndes Immunsystem), würde ich mich iso-
lieren. Masken (FFP1 und FFP2 und auch FFP3) stellen keinen guten Schutz für Fein-
staub und Viren dar. (Viren sind zudem noch viele Kleiner 0,00012 Millimeter im Ver-
gleich zu Feinstaub 0,001 Millimeters) Feinstaub zerstört unsere Immunzellen. Maske 
hält keine Pandemie auf! Das ist auch in einem Gerichtsspruch vom Verfassungsge-
richtshof nachzulesen!      Weitere Information unten im Link. 

Autor: Norbert O. M. Feilhaber 
Hochbautechniker-Energetiker-Buchautor  

 0676 / 39 255 39 
http://www.sunnseitn.info/demokratie.pdf 
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Seit den coronabedingten Einschränkungen sind viele Familien auf das innovative 

Konzept im Zusammenhang mit Häuslichem Unterricht und einer Online-Lern-
Plattform umgestiegen.  
 

Es ist nicht nur zuverlässiger und planbarer als die ständig wechselnden Pandemiever-
ordnungen, obendrein wird hier auch durch erfolgreiche Methoden (von Montessori und 
Steiner bis Schetinin und Karimov)  das Lernen auf ganz neue Weise gedacht. 
In nur wenigen Monaten wuchs die Gruppe, zu einem leistungsfähigen Team zusammen, 
welches sich zum größten Teil über die Plattformen ZOOM und Telegram organisiert. 
Das Grundprinzip: 
„Wir stellen die ganzheitliche, geistig-sittliche Persönlichkeitsentwicklung sowie die 
Entfaltung des schöpferischen Potenzials des Menschen zum Wohle und zur Freude 
seiner Mitmenschen und der Natur in den Mittelpunkt.“ 
Die Kinder kommen auf aktive Weise in den Genuss des Lernen-Wollens. Auch für die 
Eltern ist es immer interessant und wichtig, ihre eigenen Lernstrategien neu anzusehen 
und zu hinterfragen - egal ob "Freilernen" oder "häuslicher Unterricht"! Daher gibt es 
auch für Erwachsene ein reichhaltiges Bildungsprogramm sowie die Möglichkeit, im 
"Open Space“ selbst Vorträge zu halten und mitzuwirken. Im Open Space können übri-
gens Alle mitwirken, Schüler und Eltern schaffen hier einen guten Querschnitt der Be-
gabungen und Interessengebiete durch die facettenreiche Gruppe. Die Kinder setzen 
beim „Spiel“ viel Energie frei, so erschaffen sie Welten aus Ton, Papier, Filz u.v.m. und 
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die Eigenmotivation steigt mit dem Grad der Möglichkeiten.  

Vor Ort werden diese regelmäßig geboten, derzeit aufgrund der Corona-Bestimmungen 

zeigt die Community, was sie online drauf hat. Der Stundenplan auf der Homepage ist 

randvoll mit den wichtigsten Programmen, tägliche Zooms von 9 Uhr vormittags meist 

bis in den Nachmittag hinein. Die Anforderungen des Online-Lernens basieren auf sehr 

hohem Grad an Eigenständigkeit der Kinder und Familien, denn (nur) so werden die 

ausgetrampelten Pfade verlassen und neue Wege ausfindig gemacht. Die Talente reichen 

von Tier- und Pflanzenwelt über Astronomie, Mathematik, Musik bis hin zu 

handwerklichem Geschick. Die Bewegungseinheiten aus dem Programm "Empower the 

child - Empower the adult" sind besonders effektiv in der Gruppe, was derzeit allen ein 

wenig fehlt. 

Ein weiterer Verein wurde für die im Winter 2019 gestartete neue Schiene „Weiber 

Yoga Bereginja“ gegründet, begleitet vom bekann-ten Vereinsexperten Wolfgang 

Biebel. Für die Seminarteilnehmerin-nen gibt es das jeweilige ROD-Horoskop, auf dem 

die eigene indivi-duelle Übungsreihe beruht, sowie Material und Videos zum Down-

load. Weitere tolle Dinge haben wir in Vorbereitung ;)  
 

www.weiber-yoga.at www.wings-genial.org                                

Autorin: Mag. (FH) Hanna Bartuschek 
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Veranstaltungskalender 2021 
 

M o n a t l i c h 
 

Lichtkreis 18.Uhr, A-3754 Irnfritz-Messern, Trabenreith 22, 
Meditation, Austausch, Vernetzung, Info:.Elisabeth 
Feilhaber, 0676./.39 255.39, norbert.feilhaber@gmx.at 

 

Didgeridoo Treffen für Anfänger und Fortgeschrittene mit Willi Pruckner, jeden 
zweiten Mittwoch um 17:30 Uhr im Monat, A-3751 Altenburg, Kapelle 24, Info: 
Norbert.Feilhaber,.0676./.39 255.39,.norbert.feilhaber@gmx.at 

 
 
 
 
 
 

Wald & Wellness - Eintauchen in die Natur, danach Entspannung pur! 
BewusstSeinsWanderung mit anschließender Aromaölanwendung.   Jederzeit 
buchbar! Nähere Infos bei Anmeldung! Wege zur Natur, Petra Weintögl,  

       Tel. 0664 73 61 66 79 

Mai 
Sa., 15. Mai, 14 Uhr: BewusstSeinsWanderung - Wanderung zu Kraftplätzen, 

angeleitete Achtsamkeitsübungen u. Meditation/Fantasiereise, einfache 
Körperübungen. Info/Anm.: Wege zur Natur, Petra Weintögl, 0664/ 73 61 66 79 - 
Freie Spende! 

 

Sa., 22. Mai, 14 Uhr: BewusstSeinsWanderung - Wanderung zu Kraftplätzen, 
angeleitete Achtsamkeitsübungen u. Meditation/Fantasiereise, einfache 
Körperübungen. Info/Anm.: Wege zur Natur, Petra Weintögl, 0664/ 73 61 66 79 - 
Freie Spende! 
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Juli 
 

Sa./So. 10/11. Juli, 10-17 Uhr, Qi Gong Wochenende, A-3754 Irnfritz/Messern, 
Trabenreith 22, Naturheilpraxis Norbert, Info/Anmeldung: E. Feilhaber, 
0676./.39 255.39, norbert.feilhaber@gmx.at 

 

Sa. 17. Juli, 9-17 Uhr, Workshop: „Die Kraft der Ahnen“ Ort/Info/Anm: Elisabeth 
Feilhaber, Naturheilpraxis Norbert, A-3754 Irnfritz-Messern, Trabenreith 22, 
0676/39 255 39, norbert.feilhaber@gmx.at,   https://kreis-kultur.jimdosite.com/ 

Vorschau 

Qi-Gong 
Kurs mit Norbert ab Mo. 11. Okt.2021, 18 
Uhr, 8x, Anmeldung 0676/39 255 39 
Gmünd, Schulgasse 1, Hauptschule 
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Liebe Freunde und Unterstützer unserer Uganda Projekte, 

Wir wollen euch über unsere Sozialprojekte in UGANDA berichten: 
 

1. Minani Rural Health Center 

Das Health Center ist nach wie vor im Vollbetrieb. Es wurde ein neues Gebäude gebaut 

in dem 30 Krankenbetten samt Untersuchungsräumen geschaffen werden. Es kommt 

also wieder Arbeit und viel Materialbedarf auf uns zu. 

Um die Ausstattung des neuen Traktes zu ermöglichen, bitten wir euch wieder um 

Spenden. Wir brauchen einerseits noch Geld, für den geplanten Container-Transport, 

andererseits medizinische Ausstattungen aller Art, eventuell auch eine 

Zahnarztausstattung. Diese gibt es im gesamten Bezirk nicht. Dank eurer Unterstützung 

ist die Gynäkologie, die am besten ausgestattete im Umkreis mehrere Bezirke. 
. 

2. Primary school Minani 

Das Projekt Volksschule Minani mit 1097 Schülern in 7 Klassen ist Corona bedingt ins 

Stocken geraten. Ein Zubau von 7 weiteren Klassenräumen ist geplant. Mittlerweile 

haben wir einen ersten Kostenvoranschlag von einer lokalen Baufirma. Das bedeutet, 

dass wir auf eure Unterstützung für den Ankauf von Baumaterialien hoffen. Die 

Arbeitsleistung wird, unentgeltlich, von der Dorfgemeinschaft beigesteuert! 

 

3. Minani women development association 

Dieser Verein wurde, ganz offiziell, im Februar 2020 gegründet. Im Februar 2021 hatten wir 

ein sehr erfolgreiches Meeting, wo folgende Aktivitäten beschlossen wurden: 

Sparverein: Das ermöglicht den Frauen ein bisschen Geld auf ihre Seite zu bringen um 

eventuelle kleine Projekte, wie den Ankauf von Küken oder ähnliches zu finanzieren. 

Computer-Kurs: Der Verein hat die Organisation von zertifizierten Computer-Kursen 

übernommen. Die Laptops dafür wurden uns in Österreich von einer Schule gespendet. 

Einkoch-Kurs in Mai: Ich werde erstmals einen Einkoch-Kurs (Marmeladen, Tomaten-Sugo) 

halten. Die Frauen kennen haltbar-machen von Speisen überhaupt nicht, es wird aber klima-

bedingt, auch dort wichtig!  

Zum Abschluss kommt die große Bitte, unsere Projekte finanziell zu unterstützen. Unser 

Spendenkonto mit steuerlicher Absetzbarkeit lautet: 

IBAN: AT11 3200 0010 1165 7699    BIC: RLNWATWW  

Kontoinhaber: Rotary Österreich Projektverein, Verwendungszweck: Minani 

  

Wir danken allen Unterstützern und Spendern!  

Dr. Nicole Herout 0664/13 213 59 und DI Michael Schaller 

 

 

Hilfe, auf die es ankommt, kommt an  




